

REZAGOS

## Sin concluir, obras públicas en Puebla por falta de recursos

[ JULIO MARTÍNEZ RIVERA EN PUEBLA ]

■ De 50 a 60 obras públicas se dejaron de realizar en el municipio de Puebla en lo que va del año, porque la federación no hizo llegar al SOAPAP recursos económicos prometidos por un monto de al menos cien millones de pesos.

El director del Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP), Eduardo Macip Zuñiga, en entrevista reveló lo anterior, y precisó que "cuando había dinero la federación envió capital, ¡con un año de atraso! Eso era cuando había dinero... imagínense ahora que no lo hay".

Cabe mencionar que hace algunos días esto lo afirmó el director local de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Manuel Beristain, y ahora lo confirma el director del SOAPAP, Eduardo Macip Zuñiga; aunque Puebla fue la primera en instalar plantas de tratamiento de aguas residuales, lo cierto es que dicha tecnología está obsoleta.

Y por ello, precisó el director del SOAPAP, se requiere que la federación también invierta recursos económicos en este tenor. Ello, en el entendido de que el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado del municipio de Puebla cuenta ya con el dinero necesario para aportar lo que le corresponde, e incluso con una línea de crédito ante Banobras para utilizarla en el momento en que el gobierno de la república decida efectuar la mezcla de recursos.

"Depende de la Comisión Nacional del Agua que se den los recursos para poder actualizar las plantas (de tratamiento de aguas residuales). Desafortunadamente no nos han dado los recursos. Puebla fue la primera en poner ese tipo de plantas a nivel nacional; la tecnología ha avanzado, y para actualizarla se necesita otro recurso adicional que la federación tiene que apoyar al gobierno del estado", remarcó.

Lo anterior se dio luego de sostener una reunión a puerta cerrada en conocido hotel con el titular de la Secretaría de Gobernación estatal, Mario Montero Serrano.

"Aquí el problema, para ser sinceros, es que la federación... y lo digo abiertamente, como no tiene bien planeado o no tuvo bien planeado las contingencias que sucedieron, nosotros dijimos que se debían aprovechar, cuando los intereses estaban bajos, para tener los recursos; mismos que nosotros los tenemos", aclaró.

Finalmente, destacó que "afortunadamente el SOAPAP sí tiene los recursos económicos. Y estamos en espera de los recursos federales, para que podamos hacer las obras".

